

Gestion de Trafico

De: Juan Diego Rosales Carrillo <[REDACTED]>
Enviado el: martes, 3 de marzo de 2020 11:03 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: SOBRE LA PROPUESTA DE REGULACIÓN DEL TRAFICO Y ADM. DE LA RED

A quien corresponda.

Promulgo mi postura en contra de esta nueva iniciativa que está planteando el Instituto Federal de Telecomunicaciones. Pienso que dicha propuesta puede afectar muy gravemente al ejercicio de la libertad de expresión y fomentar mas la censura y la desinformación. También estoy en desacuerdo a que los proveedores de internet se les dé el visto bueno a un control total del acceso de los sitios de Internet, sobretodo si estos plantean emplear un esquema similar al de la televisión de cable, osea un servicio por "paquetes", en los cuales se les puede dar preferencia de banda ancha a ciertos sitios sobre otros para que estas páginas se carguen mas rápido que otras, siendo así que está propuesta también es perjudicial para la neutralidad de la red aquí en nuestro país.

Aplicar esa última medida en un país donde el servicio de internet es uno de los mas caros, y en donde la mayoría de la población no puede solventar el servicio, puede ser una medida muy contraproducente hacia el consumidor. Reduciendo así la cantidad de personas que están suscritas a un servicio de Internet, y eso también reduce el valor competitivo en el área de las Tecnologías de la Información, la cual ha experimentado un auge en los últimos años.

Concluyo reiterando mi rechazo ante esta propuesta del IFT, en espera que todas las opiniones expresadas en esta consulta sean consideradas y tomadas en cuenta por las autoridades.

Buenas noches y les deseo un excelente día.